

In die Sommerferien schickte die Abteilungsleiterin Turnen, Monika Appel, die Turn- und Tanzgruppen sowie die Übungsleiterinnen. Zuvor wurde in und um die Halle des Turnvereins Bieber (TVB) geturnt, getanzt und gespeist. Die Vereinsmeister/innen – in der Woche zuvor ermittelt – erhielten Urkunden und Pokale zur Auszeichnung. Besonde-

ren Grund zur Freude bietet die neue Sprossenwand sowie eine Rutschbahn und ein Absprungbrett, die von den Kleinen nun offiziell eingeweiht wurden. Dank geht an

die Stadt Offenbach, den Landessportbund sowie an die Sportstiftung der Sparkasse Offenbach, die die Anschaffung unterstützten. Die Übungsstunden Turnen und Tanzen beginnen wieder nach den Ferien am 6. August. ■ Foto: p → Weitere Infos zu den Angeboten des Turnvereins stehen im Internet unter www.tv-bieber.de.